

Tasyakuran Milad ke 85 Pemuda Muhammadiyah, Mulai dari Luncurkan Mallmu.com Hingga Undang Pedagang Kaki Lima

Rabu, 03-05-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, JAKARTA – Pimpinan Pusat pemuda Muhammadiyah mengelat tasyakuran Milad Pemuda Muhammadiyah ke-85 di Gedung Pusat Dakwah Muhammadiyah, Jalan Menteng Raya 62 Jakarta, Selasa (2/5).

Pemuda Muhammadiyah telah banyak melakukan advokasi ditengah ketiakhadiran yang terjadi dan disaat ketidakhadiran negara bagi rakyatnya. Maka pada dua hingga tiga tahun terakhir Pemuda Muhammadiyah telah banyak menanganai kasus-kasus ketidakhadiran.

"Maka di momen 85 tahun ini bagi kami ada hal yang perlu kita dorong yaitu dakwah yang menggembirakan, dalam bentuk kemandirian dan kesejahteraan umat. Nah, ditengah ketidakhadiran itu maka kita menawarkan satu program yang bagi kami adalah gerakan dakwah Muhammadiyah dan Pemuda Muhammadiyah" papar Virgo Sulianto, Ketua PP Pemuda Muhammadiyah.

Salah satu upaya untuk mengembangkan dakwah yang menggembirakan itu, PP Pemuda Muhammadiyah meluncurkan mallmu.com, sebuah situs belanja online untuk mendorong keadilan yang lebih pasti, dengan mallmu.com masyarakat yang memiliki produk menjual dapat berkontribusi didalamnya.



Mallmu.com didedikasikan untuk mawadahi dan mendorong usaha mikro, kecil dan menengah agar tumbuh secara akseleratif. Sebagai marketplace, siapapun bisa melakukan aktivitas jual beli di mallmu.com. Selain sebagai wadah jual beli, Mallmu.com juga terintegrasi dengan berbagai program untuk meningkatkan daya saing pelaku usaha yang tergabung di platform mallmu.com agar lebih kompetitif. Mallmu.com juga didukung oleh jaringan organik pelaku usaha yang mengakar sampai ke pelosok Indonesia, yang memberi kesempatan pada para penjual untuk berjejaring, membangun kerja sama dan saling bersinergi.

Dalam acara yang digelar malam hari itu PP Pemuda Muhammadiyah juga mengundang pedagang kaki lima sebagai penyedia makanan pada acara tersebut. Menurut Virgo, ini merupakan bentuk keberpihakan Pemuda Muhammadiyah terhadap masyarakat kecil.

"Sudah lama sejak periode ini jika ada acara besar seperti ini kami selalu mengundang pedagang kaki lima. Ini agar mereka merasakan apa yang digerakkan Muhammadiyah, apa yang dijalankan oleh Muhammadiyah juga bisa dirasakan oleh mereka dampaknya secara ekonomi," pungkask Virgo.

Tasyakuran yang dihadiri sejumlah mantan ketua Pemuda Muhammadiyah dan beberapa tokoh itu dipandu oleh dua pembawa acara, salah satunya Sammy Notasslimboy, seorang Komika Indonesia yang beragama nasrani. Ini membuktikan bahwa Pemuda Muhammadiyah sangat menjunjung tinggi toleransi sekaligus menepis isu intoleransi yang merembak di masyarakat.

"Toleransi otentik itu bukan bagaimana saling menghargai, tapi menghadirkan pemahaman. Kami sangat terbuka bagi siapapun termasuk dalam acara ini, Sammy seorang komika yang secara agama ia Kristen, tapi bukan masalah bagi kami untuk dia hadir disini dan menyemarakkan acara ini," jelas mantan aktivis IPM.

Ini merupakan kali kedua Pemuda Muhammadiyah melakukan kerjasama dengan Sammy Notasslimboy, sebelumnya Sammy didukung oleh Pemuda Muhammadiyah sebagai pembawa acara pada pembukaan Warung Dhuafa, sebuah warung makan gratis bagi mustad'afin, yang dilaksanakan pada Maret lalu. (raipan)